

ICONOCLASTE : un communiqué de la Ligue Nationale contre le Cancer

05-01-2008

-

Dans un communiqué, la Ligue Nationale contre le Cancer annonce ses priorités pour 2008 : « changer les comportements, lutter contre les idées reçues et favoriser la prévention volontariste ».

-

Lutter contre les idées reçues : voilà qui, dans un titre de communiqué, attire les curieux.

-

Si la gravité du sujet ne justifiait pas par elle-même un coup d'’oeil sur ce communiqué, l'annonce d'une mise en cause des idées reçues le provoquerait sans doute.

-

D'une façon plus générale, contester l'ordre établi provoque l'intérêt.

-

Et le dire dans l'accroche d'un communiqué de presse, c'est s'assurer une bonne audience.

Annonceur : Ligue Nationale contre le Cancer

Agence RP : Précision